

Pressebericht

Erasmus+ Schüleraustausch mit Ciecina in Polen

Herzliche Gastfreundschaft und unvergessliche Erlebnisse erfuhren unsere Schülerinnen und Schüler der Willy-Brandt-Realschule Königsbach-Stein an der Szkola Podstawowa Nr. 2, mit Namenspatron Franziskus in Ciecina in Polen.

Ende Oktober konnten wieder zehn Kinder vom Erasmus Plus Programm, gefördert von der Europäischen Union, profitieren. Zunächst führte unsere Reiseroute uns nach Krakow, wo wir uns mit der Vergangenheit auseinandersetzten. Schon im Vorfeld hatten wir uns über die Geschichte zwischen Polen und Deutschen in Krakow während des 2. Weltkrieges informiert. Der Besuch der Fabrik Oskar Schindlers war für die Schüler besonders beeindruckend.

Während der Woche lernten wir die Region mit ihrer schönen Berglandschaft, einem bekannten Zeichentrickmuseum und dem Schulleben kennen.

Auch der Bürgermeister der Region Wegierski Gorka zeigte großes Interesse am Erasmus Programm und lud uns zu einem Gespräch und einem Rundgang ins Rathaus ein.

Alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer waren von der Gastfreundschaft unserer polnischen Austauschpartner begeistert. Auch die Eltern der Gastgeberkinder engagierten sich mit Workshops zu Traditionen in Polen und zwei gemeinsamen Abendessen mit polnischer Küche über die Maßen hinaus. Das Lagerfeuer im Freien mit polnischem Eintopf über dem Feuer gekocht, begleitet von traditioneller Musik war ein besonderes Highlight

Wir bedanken uns ganz herzlich bei der polnischen Schulleiterin Agnieszka Ryczkiewicz und Erasmus Partnerlehrerin Kingra Wrezel für die Organisation der Erasmus Woche.